

**Solicitud para el pez espada del Atlántico norte  
Postura de Liberia en relación con los documentos PA4-809/2024 y PA4-810/2024**

Liberia acoge con satisfacción la propuesta de Estados Unidos, copatrocinada por la UE, y la propuesta de Canadá sobre las medidas de conservación y ordenación del pez espada del Atlántico norte. Liberia solicita una cuota de 15 t para esta especie. A lo largo de los años se han registrado considerables excesos de capturas. Esta especie es capturada por la pesca artesanal de Liberia y constituye una importante fuente de proteínas de importancia económica. En 2016, la captura total fue de 110,75 t, cantidad que creemos que se basó en una identificación errónea. La captura media de los últimos tres años es de 1,51 t, con un exceso de captura acumulado total de 115,28 t. Sin embargo, con la ayuda de ICCAT-JCAP a través de la Comisión, hemos mejorado nuestro programa de recopilación de datos para las especies de ICCAT y otros datos no relacionados con las especies. Cabe señalar que Liberia cuenta con un programa de recopilación de datos de pesca artesanal que utiliza 32 enumeradores de pesca asignados a 24 puntos de desembarque a lo largo de los nueve condados costeros de Liberia que recopilan datos de captura y esfuerzo, incluidos datos de talla.

Liberia, en su calidad de pequeño país capturador, sobre todo de captura fortuita, solicita el apoyo de otras CPC para nuestra solicitud de cuota de 15 t.